



Projet phare de l'année 2023 pour la commune de <u>Treize-Septiers</u>, ce lieu vise à créer **un espace de rencontre pour les habitants**.

Situé à proximité des deux écoles primaires (Val d'Asson et Saint-Martin), il comprend un **équipement d'accueil de loisirs** à destination des enfants et adolescents ainsi que des espaces de jeux extérieurs et une cour commune aux écoles. Sur le volet paysage, les aménagements extérieurs sont divers (théâtre de verdure, jeux de boules).

L'ensemble de ces espaces extérieurs, conçu par le cabinet <u>CANOPEE</u> vise à recevoir un public de tous âges afin de **renforcer l'intergénérationnalité**. Les gradines béton, situées de chaque coté du bâtiment répondent à cet enjeu en proposant des zones de pause. Les nombreux ouvrages bois viennent souligner la démarche de développement durable de ce projet et permettre une cohérence esthétique avec les bâtiments du site.

Le projet prévoit de **maximiser les zones d'infiltration des EP** avec près de 6000m2 de zones plantées et engazonnées (40 arbres, 230 arbustes, 2000 jeunes et vivaces). Ces végétaux viennent compléter la strate arborée (Quercus robur), déjà présente sur le site et ayant bénéficiée au préalable de travaux de taille par nos équipes.

| Nature de l'opération | Aménagement d'un espace de vie sociale | | |
|---------------------------|--|--|--|
| Dates (travaux/livraison) | 5 mois / Juin 2024 | | |
| Maîtrise d'ouvrage | Mairie de Treize-Septiers | | |
| Maîtrise d'oeuvre | CANOPEE | | |
| Budget | Supérieur à 150 000 euros | | |
| Surface aménagée | 1,2 ha | | |

Galerie d'images









